

Celebrará La Habana su aniversario con alegría y responsabilidad



La jornada de actividades por el aniversario 502 de La Habana comenzará el próximo primero de noviembre

La Habana, 20 oct (RHC) La jornada de actividades por el aniversario 502 de La Habana comenzará el próximo primero de noviembre con la inauguración de obras socio-económicas y concluirá el 16 con la realización de una gala artística en el teatro Karl Marx, cumpliendo con todas las medidas de seguridad sanitaria.

La información se dio a conocer este martes durante la sesión del Grupo Temporal de Trabajo de la capital en la que se anunció que el lunes 15 se retomará la tradicional vuelta alrededor de la ceiba, ubicada en El Templete, sitio fundacional de la Villa de San Cristóbal.

La coordinadora de Objetivos y Programas del Gobierno capitalino, Tatiana Viera Hernández, precisó que a las 9:00 de la noche de ese mismo día, justo con el sonido del Cañonazo, se volverán a encender en la calle Galiano las luminarias que representan las constelaciones de la Vía Láctea, instaladas hace dos años con motivo del aniversario 500 de la urbe.

Al cumpleaños de La Habana estará dedicado también el inicio de la XIV Bienal de Artes Plásticas que se inaugurará el 12 de noviembre y se extenderá hasta abril del 2022.

De igual manera se mantendrán las presentaciones on line de solistas y agrupaciones musicales, y del 15 al 30 de noviembre a las tres de la tarde, por el canal de Youtube del Ministerio de Cultura, dedicado a la música inspirada en nuestra Ciudad Maravilla.

Pero la cultura llegará también a los barrios desde el mes de octubre con las presentaciones de las brigadas de instructores de arte, de la Asociación Hermanos Saiz, y otros exponentes de la cultura cubana.

El deporte también tendrá un lugar destacado en esta gran jornada y así se demostrará el viernes 19 de noviembre cuando se conmemorará, en los centros deportivos y otros espacios de las comunidades, el Día de la Cultura Física y el Deporte.

Teniendo en cuenta el notable descenso de confirmados con Covid-19 y la cobertura de la vacunación se decidió reactivar los espacios culturales recreativos en el Malecón.

A partir del 23 de octubre, a las 4:00 de la tarde, todos los sábados se cerrará a la circulación vial un tramo de esa arteria próximo a la Tribuna Antimperialista Jose Martí, para la recreación de la familia que podrá encontrar allí ofertas gastronómicas y culturales, con la presentación de grupos de pequeño y mediano formato.

A partir de esta semana también se autorizó la apertura con capacidad limitada de las Casas de la Música y otros centros recreativos y culturales, en los que se exigirá un cumplimiento estricto de las medidas sanitarias.

Sobre ese tema, las máximas autoridades del Grupo Temporal de Trabajo exigieron una inspección constante y minuciosa de los organismos de Control y Fiscalización para sancionar con medidas administrativas y judiciales a los trabajadores y directivos de esas instalaciones que violen los protocolos sanitarios. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274388-celebrara-la-habana-su-aniversario-con-alegria-y-responsabilidad>



Radio Habana Cuba